
INTERVENTION DE PIERRE POMMAREL
PRESIDENT DU GROUPE EUROPE ECOLOGIE – LES VERTS

Monsieur le Président, mes chers collègues,

.....

Enfin, Monsieur le Président, mes chers collègues, l'avenir des élèves, du personnel et des formations du lycée professionnel de Romagnat nous interpelle fortement, et c'est pour cette raison que nous avons rencontré hier les organisations syndicales et plusieurs professeurs de ce lycée. Nous irons également visiter le lycée et son Internat lors des portes ouvertes organisées les 22 et 23 mars.

De plus, afin que nous nous prononcions en juin en toute connaissance de cause, le groupe écologiste souhaite que le Conseil régional d'Auvergne commandite un audit indépendant permettant d'évaluer précisément :

- Premièrement, les coûts réels d'un éventuel maintien du Lycée Vercingétorix à Romagnat et des travaux à engager, car sur ce point les nécessités et les montants annoncés ici et là varient très fortement.

- Deuxièmement, les coûts réels de ce transfert, non seulement financiers mais aussi pédagogiques. Il est indispensable pour nous de pouvoir répondre à plusieurs questions avant de prendre une quelconque décision, parmi lesquelles :

1) A combien pouvons-nous estimer par exemple le transfert vers un autre lycée des plateaux techniques de l'imprimerie et de l'électro-technique ?

2) Nos lycées de l'agglomération clermontoise ont-ils réellement la place pour accueillir les équipements techniques et pédagogiques du lycée Vercingétorix ?

3) Quid de l'Internat de ce lycée et du transfert des élèves ?

Pour terminer, Monsieur le Président, tout comme pour le projet de transfert du lycée Vercingétorix, nous avons pris connaissance par voie de presse de vos intentions sur le budget 2013 de notre collectivité et je dois bien avouer que nous avons été très surpris de lire que le Conseil régional allait, je cite : « geler certains crédits 2013 pour éviter une situation en fin d'année difficile dans la perspective de l'année 2014 » et que « des interventions de la Région seront arrêtées ». Comme quoi il est très utile pour un conseiller régional d'être abonné à un journal ! Nous préfererions cependant une association préalable de l'ensemble de la majorité, dans l'esprit de ce que nous avons l'habitude de faire jusqu'ici pour la construction de nos budgets régionaux.

Cela dit, notre groupe est très conscient des difficultés budgétaires et il est prêt, comme toujours, à vous proposer des réorientations et la suppression de dépenses contraires au développement durable.

Je vous remercie.